

Rando des Raspes

9 et 10 septembre 2017

L'ASCET 12 recevait durant le week-end des 9 et 10 septembre derniers les randonneurs de Midi-Pyrénées dans le Sud-Aveyron.

33 personnes (GO compris) avaient répondu à cette invitation (ASCE 09 : 2, ASCET 12 : 5, ASCE NSO : 5, ASCET 46 : 10, ASCET 81 : 4 et ASCET 82 : 7).

L'accueil dans la structure « les sentiers de la découverte » près de Villefranche de Panat était assuré le vendredi soir, donnant lieu à un pot de l'amitié : ambiance « rentrée » pour ces retrouvailles autour des spécialités locales des différents départements représentés.

Après le repas, quelques mots pour présenter le programme et l'organisation du week-end, les caractéristiques du parcours proposé pour la randonnée ainsi que quelques données concernant l'une des activités économiques importantes de cette partie du département investie dans la production d'électricité d'origines hydraulique et éolienne (www.energies-levezou.com).

Dès 9h00 le samedi le groupe entreprenait la descente depuis le village de Costecalde vers celui de Le Truel . Le groupe effectuait un premier arrêt photos au niveau du franchissement des deux conduites forcées acheminant l'eau stockée sur le plateau dans « le petit lac de Saint-Amans » vers l'usine du Pouget.

En fin de matinée, le groupe franchissait la rivière Tarn avant d'entreprendre la montée vers Notre Dame du Désert lieu prévu pour la pause déjeuner.

Après la pause, le groupe s'acheminait vers le pont suspendu de Verdalle (au dessus du Tarn) et le temps d'une photo de groupe, entreprenait la montée vers le village d'Ayssènes juché sur un piton rocheux selon deux variantes en fonction des vellétés de chacun.



Chacun à son rythme rejoignait le belvédère d'Ayssènes pour un point de vue remarquable sur cette partie de la vallée du Tarn. Après un temps de récupération et le rassemblement des deux groupes, l'heure était venue d'entreprendre la dernière montée pour une dénivelée positive cumulée d'environ 900 mètres avant de regagner la structure d'accueil.

Après le repas, Bernard prenait en main l'animation de la soirée amenant chacun vers un coucher tardif : oubliée la fatigue de la journée !!

Dimanche matin, le groupe entreprenait le tour du lac de Villefranche de Panat (10 km) histoire de se mettre en appétit avant l'étape gastronomique à l'auberge de La Calmette.

Les GO